

Karlsruhe Fördermittel komplett abgerufen

[9.8.2024] Bereits jetzt sind die Mittel des städtischen Förderprogramms "KlimaBonus Karlsruhe" in Höhe von zwei Millionen Euro vollständig ausgeschöpft.

Das Förderprogramm "KlimaBonus Karlsruhe", ein zentraler Bestandteil des Klimaschutzkonzepts 2030 der Stadt, hat auch im Jahr 2024 maßgeblich zur Reduzierung von CO₂-Emissionen in Karlsruhe beigetragen. Wie die Stadt Karlsruhe mitteilt, wurden bereits frühzeitig die zur Verfügung gestellten Haushaltsmittel in Höhe von zwei Millionen Euro durch die vorliegenden Anträge vollständig gebunden, wodurch das Programm für dieses Jahr vorzeitig geschlossen wurde.

Ein Großteil der über 700 Anträge richtete sich auf die Förderung von Photovoltaikanlagen, wodurch zahlreiche Eigentümerinnen und Eigentümer von Wohngebäuden in ihrer Entscheidung für eine Installation unterstützt wurden. Der städtische Zuschuss spielt eine wesentliche Rolle bei der Finanzierung energetischer Sanierungsmaßnahmen und der Installation von Solaranlagen. Für das Jahr 2025 wird das Förderprogramm erneut aufgelegt. Eine Förderung ist jedoch nur möglich, wenn bei energetischen Sanierungsmaßnahmen zum Zeitpunkt der Antragstellung noch nicht mit den Arbeiten begonnen wurde. Bei Photovoltaikanlagen kann der Zuschuss gewährt werden, wenn die Installationsrechnung nicht älter als ein Jahr ist. *(th)*

<https://www.karlsruhe.de>

Stichwörter: Klimaschutz, KlimaBonus Karlsruhe

Bildquelle: Stadt Karlsruhe, HGW

Quelle: www.stadt-und-werk.de